

Hallo Schachfreunde aus der Jugend im Bezirk Unterland

Kurze Zwischenmeldungen:

Die **BJL** geht auf die Zielgerade, es sind nur noch zwei Spieltage.

Allerdings hat der württembergische Verband die Jugend-Vereinsmeisterschaften auf den vorletzten Spieltag gelegt, das ist ein „höherwertiges“ Turnier. Deshalb werde ich natürlich jede Spielverlegung grundsätzlich genehmigen. Das Problem ist die Terminknappheit.

Um keine Wettbewerbsverzerrung zu bekommen, sollen die Nachholspiele **vor dem letzten Spieltag am 13.4.** erfolgen. Änderungen der Tabelle, was Auf- oder Abstieg betrifft sind nach dem letzten Spieltag unbedingt zu vermeiden. Nachholspiele nach dem 13.4. akzeptiere ich nur dann, wenn sie keinen Einfluss auf Auf- bzw Abstieg haben.

Für eine zentrale Endrunde am 13.4. gibt es leider noch keinen Ausrichter.

KJL: Drei Staffeln sind beendet.

Die Staffel 2 Süd hat ein Kunststück vollbracht: drei Mannschaften punkt- und torgleich auf Platz 1, das muss man erst mal schaffen. Gratulation gleichermaßen an Freiberg, Steinheim und Besigheim. Die Vereine / Mannschaftsführer haben sich geeinigt, Besigheim und Freiberg spielen ein Playoff am 13.4. um den Staffelsieg, Steinheim zieht freiwillig zurück. Eine sportliche Lösung am Brett ist immer besser als eine am grünen Tisch. Dank an alle drei MF, die trotz Konkurrenz gut kooperieren.

In Staffel 1 Süd sieht es gut aus für Marbach, aber auf eine Gratulation müssen sie noch etwas warten.

Im Norden ist alles klar: Ungefährdete Staffelsieger wurden Künzelsau und die Post SG Schwäbisch Hall, beide souverän ohne Mannschaftsniederlage.

Wie geht es weiter?

Bei meinem letzten Rundmail hatte ich die Frage nach zentralen Playoffs gestellt. Bisher leider ohne Antwort. Aber noch ist Zeit. Als Termin wurde der 8.Juni reserviert. Und als allerletzten Reservetermin (Notfall) ist der 22.6. gewählt.

Playoffs zwischen den 2./3./4. und 5. platzierten Mannschaften sind optional, ein „nice-to-have“, aber keine Pflicht. Pflicht ist nur die Ermittlung der Aufsteiger in die BJL. Das sind im Norden die Mannschaften aus Künzelsau und Post SG SHA, im Süden der Sieger aus Besigheim/Freiberg gegen den Sieger Staffel 1, das steht alles am 13.4. endgültig fest.

Wenn die anderen Mannschaften Nord und Süd (ab Platz 2 abwärts) am 8.6.24 auch über Kreuz spielen wollen, bitte ich um Meldung. Dann trifft sich der Jugendausschuss und entscheidet das Procedere.

MfG

Peter Schmid

Bezirksspielleiter Jugend Unterland